

pero en la que Ritt da explicaciones psicológicas de un film que pretende ser social lo convierte en asocial, muy al contrario de Kazán en su célebre película del mismo argumento "La ley del silencio" que todos recordamos al contrario de la que comentamos que pronto olvidaremos.

LOS CIEN RIFLES, de Tom Gries
con Jim Brown y Raquel Welch

El arranque de la película parece ser un "western" fuera de lo corriente, Después las cosas no suceden así y la calidad del film va decreciendo paulatinamente hasta quedar limitado a una cinta más del montón ¡vaya montón! de su género.

La trama argumental gira en torno a la lucha y rebeldía de los mejicanos habitantes de una comarca lindante con los Estados Unidos, para liberarse de la tiranía del gobierno representado por un general que para que nadie pueda llamarse a engaño, atiende por el apellido de "verdugo".

Para ellas...

COCINA

TORTILLA A LA MODERNA - Ingredientes

Se confecciona un puré de patatas y un puré de espinacas; una salsa bechamel; 6 huevos y 50 grs. de mantequilla.

Preparación: En una sartén se pondrá la mitad de la mantequilla y se deja derretir; se batan los huevos zanahados con sal y se echan a la sartén dándoles unas vueltas hasta que cuajen ligeramente; se retira del fuego la sartén y se pone al centro de los huevos una cantidad de puré de patatas; se cubre éste con los huevos y se da la vuelta de manera que el puré quede completamente cubierto por la tortilla; póngase en una fuente y ábrase un corte de unos centímetros en la parte superior de la tortilla el cual se llena de puré de espinacas; se puede servir con adornos al gusto del ama de casa.

BELLEZA

Trataremos hoy de como cuidar: EL CUELLO.

Por ser éste punto una parte de su rostro merece una atención idéntica a aquel; después de limpiarlo con una toalla húmeda haga un masaje en la piel del cuello el cual evitará la formación de arrugas y activará la circulación de la sangre. Si posee la piel seca cuidela con crema especial.

Para mejorar la línea del cuello: camine con la cabeza en alto y un libro sobre ésta; se recomienda también inclinar la cabeza hacia un lado; hacia atrás; hacia el otro lado y hacia delante, se repetirá el ejercicio rotación sentido contrario.

Cuando se maquille no olvide pasar el plumón de cisma incluso por el cuello de esta forma tendrá el maquillaje completamente acabado.

- M.^a del Tura -

CASTELLFULLIT... ES

NOTICIA

Domingo 19, Torneo Primavera de Aficionados

Partido matinal en Sant Joan Les Fonts entre el equipo local y el Castellfullit. Finalizó el mismo con el tanteo de 3 a 2 favorable a los propietarios del terreno, aunque el Castellfullit se marcó un gol en su propia puerta. El Castellfullit mereció por lo menos un punto en este desplazamiento, pues en la segunda parte acorraló durante buena parte de la misma al Santjoanense dentro de su campo, sin que lograra goles que una serie de rebotes salvaron a última instancia.

Resaltemos que fue un partido correcto por ambos bandos, destacando por el Castellfullit Tony y Benito.

U. D. Castellfullit: Parra; Nogué, Colomé, Trivi; Juanjo, Serrat; Juan, Benito, Rayo, Tony y Carré I. (En la segunda mitad salieron Carré II y José).

En el Campeonato Escolar jugaron el domingo por la tarde los equipos del Castellfullit y Besalú, en el Campo Municipal de Castellfullit, ganó el Besalú por 4 a 2. Realmente el Besalú jugó muy bien, demostrando una plena conjunción en sus líneas, y son una defensa sobria y expeditiva. El Castellfullit contrarrestó con un coraje y ganas dignas de aplauso, pero que en la segunda parte no pudo aguantar a este tren, destacaron Badosa y Julián. En cuanto a, parte de la defensa, estuvo flojilla.

También el Besalú tuvo algo de suerte, pues hubo un claro penalty que el árbitro no vio y que fue muy reclamado, pero en fin, si con los profesionales tenemos problema arbitral, como no vamos a tenerlo con los aficionados a esta ingrata labor.

Recaudación pro-equipos para infantiles

Suma anterior	1000
Jaime Palomé	100
Un soco del C. N. C.	100
Total	1.200

NATACION

El C. N. Castellfullit en carácter amistoso disputó la segunda jornada de la Copa Pirineos contra el C. N. Olot, perdiendo por el tanteo de 46 a 41 puntos.

Luego tuvo lugar la competición entre el San Juan y el C. N. C. con clara superioridad del C. N. C., pero el San Juan demostró un alto sentido de la lucha, alentados por el extraordinario profesor de las Escuelas de San Juan.

Esperemos que continuen estas buenas relaciones deportivas entre estos pueblos vecinos.

GARBI

SANT JOAN LES FONTS

AVISO

Se pone en conocimiento del vecindario afectado, que a partir del día 1 de mayo, y en período de prueba, el Servicio Municipal de recogida de basuras será nocturno, a las 20 en Sant Joan, y a partir de las 22 horas en La Caña. Dicho servicio será realizado en camión, recomendándose muy encarecidamente no se depositen las bolsas en la calle con demasiada antelación de la hora prevista, para evitar sean rotas y esparcido su contenido. Los días de recogida serán los martes, jueves y sábados. En verano, los lunes, martes, jueves y sábados a la misma hora anunciada.

Cuando caiga en día festivo, la recogida se realizará la víspera.